

Miyoshi City News Release



令和5年7月27日

備北地区消防組合消防本部・三次消防署移転 に係る説明会の開催について

市と備北地区消防組合では、備北地区消防組合消防本部・三次消防署の移転を進めるにあたり次の日程で説明会を開催します。

と き 令和5年8月23日(水)19時～20時30分予定

ところ 十日市コミュニティセンター

現在の消防本部・三次消防署庁舎は、浸水想定区域(最大想定浸水深5～10m)へ立地しており、築40年経過による老朽化が進んでいます。また、緊急車両の大型化等により施設は手狭になっており、女性職員の職場環境の確保や仮眠室の個室化等が困難な状況になっています。

備北地区消防組合は、近年の大規模災害による消防庁舎浸水(消防活動拠点施設機能停止)の回避と現庁舎の課題を解消するため、安全で広い場所として「広島県高平施設(十日市町)」へ消防本部・三次消防署を移転し、消防力の継続性の確保と充実・強化を進めていくこととしています。



広島県三次市

危機管理監 危機管理課 (担当:伊藤)

TEL:0824-62-6116 FAX:0824-62-2951